
令和 5 年度 川上小 PTA 第 2 回理事会・第 3 回常任委員会のご報告（議事録） 

                                            記録 会長 福岡健太郎 

いつもＰＴＡ活動へそれぞれの立場でご協力いただきありがとうございます。 

役員さんしか参加しない常任委員会での話の内容等を会員全体で共有するために、議事録を「ご報告」として 

会員の皆様に配布することにいたしました。目を通していただければ幸いです。（PTA 担当：教務：副島静香） 

 

◎日時：令和 5 年 9 月 7 日（木） 

  ・19：00～理事会 

  ・19：30～常任委員会 

  ・学校長挨拶（校長病欠のため教頭代理挨拶） 

   →２学期が始まり、児童の表情も良く、良いスタートが切れている。 

   →コロナウイルス感染症が第 5 類となり、様々な行事、催し物が再開されているが、コロナ感染症自体は流行

している。佐賀市教委及び当校としては一斉ではなく、様子を見ながら行事などを再開していく方針。 

   →当校は来年度よりコミュニティスクールとして「学校運営協議会」を設置することになっている。PTA や地域

の方々も協力的である。今後も様々な組織と協力・連携しながら学校運営を行っていきたい。 

◎協議 

 1.各部活動報告 

 【本部】 

  ・7/3（月）～7/7（金）下校時一斉見回り週間 

  ・7/30（日）カヌー体験（子育て部会主催） 

  ・8/5（土）PTA 本部役員会 

  ・8/25（金）川上峡花火大会 PTA パトロール 

  ・9/7（木）第 2 回理事会、第 3 回常任委員会 

  （今後の予定） 

  ・9/30（土）PTA 親子除草作業 

  ・10/15（日）川上小運動会 

  ・10/28（土）～29 日（日）九州ブロック研究大会 

  ・11/11（土）市 PTA レクレーション実行委員会 

  ・11/26（日）フリー参観デイ、PTA 夢学級 

 【母親部】 

  ・6/7（水）ベルマーク活動 

・10 月 ベルマーク活動予定 

【広報部】 

・7 月 広報誌発行 

・10 月の運動会、11 月の夢学級を写真撮影予定 

・11 月 広報部会→12 月 広報誌発行予定 

【体育部】【父親部】 

 ・6 月 フリー参観駐車場係 ・10 月 運動会駐車場係予定 

【若草部】 

 ・12/17（日）資源物回収 

 →今月中に JA、資源物回収業者へ連絡。10、11 月の計 2 回、回覧板でお知らせを行う。 

 →悪天候の場合、予備日を設けるべきが検討していく。 



2、PTA 親子除草作業 

 ・日時：R5 年 9 月 30 日（土）7：00～8：00 

  →8/29 に配布したお知らせプリントを要確認。 

  →当日朝 6：00～本部役員にて器械による草刈り実施予定。 

3、運動会 

 ・日時：R5 年 10 月 15 日（日）～解団式を含め 12：30 頃終了予定。 

   →今年も PTA 種目、幼年徒歩などは中止。 

   →来賓招待については他校と揃えて調整検討中。 

  ・役割：駐車所係→父親部+体育部（係は腕章着用） 

   →駐車場は小学校、川上保育園、川上こども園、JA の４箇所 

  ・テント設営 

   →各地区のテントは設置予定。危険防止のため必ず杭で固定する事。 

   →テントは地区名を明記して欲しい。プラカードなどでも良い。 

   →個人のテント設営はなるべく自粛して頂く。 

   →児童用のテント６張設置予定。設営協力を PTA にもお願いしたい。 

 4、フリー参観デー・PTA 夢学級 

  ・日時：R5 年 11 月 26 日（日） 

  ・内容（学校側の計画として） 

   ①1 時間目：授業参観 

   ②2 時間目：SNS 親子教室（講演 60 分 9：30～10：30） 

   ③3 時間目：ありがとう集会（10：45～11：30） 

   ④おにぎり弁当 

   ⑤夢学級 

   →1 時間目全クラス授業参観。昨年好評だった SNS についての講演会を講師や内容を変えて今年も開催し

たい。またコロナで中止していた「ありがとう集会」を 1 時間内容で再開し、地域の方々へ感謝を表したい 

  ・夢学級 

   →全学年対象（1,2 年生も含める） 

   →内容は検討していくが、昨年と似た形になると思われる。 

   →昨年、保護者の昼食スペースがなかったため、何らかの形で昼食スペースを設けて頂きたい。 

 5、その他 

  ・一人一事業：母親部のベルマーク活動の支援。現在アンケート作成中。 

  ・学校側の依頼 

①6 年生対象の芸術鑑賞を再開させたい。内容は佐賀市文化会館で開催される劇団四季のミュージカル

（R6.2 月開催）である。ミュージカル自体は無料で鑑賞できるが、バス代が高額であるため金銭的な支援

をお願い出来ないか。コロナ前のバス代 15,000 円程度が 40,000 円代まで値上がりしている。 

②児童が持ち帰っているタブレットの破損が既に起きている。予防のためにもケースを揃えたいと思ってい

る。現在 70 個ほどあるが全機分揃えると更に 200 個以上必要である。徐々に増やして行けるように予算

に組み込めないか。 

→今年度も夏休みプール開放が中止になりプール監視員へ使う予定だった予算（60,000 円）があるが、そ

れを①②に当てるのはどうか。 

→バス代に関しては特に反対意見はないが、タブレットケースに関しては疑問の声があったので、学校とし

ても別の方法で対応できないか探っていきたい。 


